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一般質問

町の考え34項目 （記事は質問した議員が執筆したもので、できる限り原文を尊重して掲載しています）

東毛広域幹線道路と
藤岡・大胡線の交差点
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　町田むねひろ 議員
P.15 平成 25 年度施政方針について 

・
若い世代の転入促進のための具体的施策と

成果と今後の目標等について

P.15 多目的ホールの建設について

P.15
県央水質浄化センター覆蓋上に太陽光発電

施設を設置することについて

　村田安男 議員
・ 平成２５年度施政方針について

P.15
総合計画（まちづくり）に基づく事業の進捗

状況について

・ 財政内容について

P.15 通学路の安全対策について

　石内國雄 議員
P.16 平成２５年度施政方針について

P.16 岩倉自然公園、水辺の森公園の整備充実を

　島田榮一 議員
・ 平成２５年度施政方針について

P.16
東毛広域幹線道路開通に向けての町づくりに

ついて

P.16 教育行政について

　筑井あけみ 議員
P.17 平成２５年度施政方針について

P.17
上陽地区の上福島７．４ヘクタール問題の解決

策は

P.17
新年度より企業の障害者雇用枠が拡大され

た。今後の取り組みは

　三友美惠子 議員
P.17 平成２５年度施政方針について

P.17 サイレンの吹鳴試験の変更について

P.17 公共交通整備について

　備前島久仁子 議員
P.18 平成 25 年度施政方針について

P.18
「住民活動サポートセンターぱる」の

民営化について問う

・
男女共同参画にみる女性管理職登用に

ついて問う

　原　幹雄 議員
P.18 中心市街地の活性化策は

P.18
小中学校等の校舎の維持管理はどのよう

に行っているか

　宇津木治宣 議員
・ 平成 25 年度施政方針について

・ 高齢者福祉制度について問う

P.19 嚮
きょうぎ

義堂
どう

の保存について

P.19

県都市計画法に基づく「大規模指定既存

集落」の指定を受けて市街化調整区域の

開発を

　川端宏和 議員
P.19 平成 25 年度施政方針について

P.19 伝統芸能継承への支援を求む

P.19 不審者対策の一環として何ができるか

　笠原則孝 議員

P.20
教育委員会のあり方及び全国で起こって

いるいじめの問題について

P.20
スマートＩＣ開設に伴う道の駅及び直売

所等の建設の概要について

P.20
損害賠償請求行為請求事件（住民訴訟）

控訴について 

一般質問は３月14 日・15 日の２日間行われ、11 議員が論戦を展開しました。

平成 25 年度の町長施政方針でも示された「たまむら道の駅（仮称）」の建設計画を初め、教育・福祉・

都市計画など多方面にわたって町政をただしました。質問と答弁を要約してお知らせします。




